

26.06.2009 – 07:00 Uhr

Oswald Sigg et Bastien Girod, deux des nouveaux membres du Comité central d'Helvetas

Bâle (ots) -

- Indication: La liste complet du comité central peut être téléchargée en format pdf sous:
<http://presseportal.ch/fr/pm/100000432> -

Le Comité central d'Helvetas a été renouvelé lors de son Assemblée générale du 25 juin. L'ancien porte-parole et Vice-Chancelier de la Confédération Oswald Sigg, ainsi que le jeune politicien et Conseiller national Vert Bastien Girod, ou encore la Conseillère aux Etats Géraldine Savary, se sont engagés pour le travail de coopération au développement mené par la grande organisation.

Dans un contexte de changement générationnel, l'Assemblée générale d'Helvetas qui s'est tenue à Bâle le 25 juin, a largement renouvelé la composition de son Comité central. Aux côtés du radical tessinois Dick Marty, Bastien Girod (les Verts, ZH), Géraldine Savary, Conseillère aux Etats (Soc, VD), Kathy Ricklin, Conseillère nationale (PDC, ZH) et Hermann Bürgi, Conseiller aux Etats (UDC, TG), ainsi que l'ancien Vice-Chancelier de la Confédération, Oswald Sigg représentent la scène politique. Du monde de l'économie, nous accueillons André Lüthi, CEO du groupe Globetrotter et, comme expert de la coopération internationale, Richard Gerster, ancien directeur de la Communauté de travail (act. Alliance Sud).

«Avec la nouvelle composition de l'organe supérieur d'Helvetas, nous sommes heureux d'élargir notre ancrage politique et de renforcer notre place d'organisation professionnelle et compétente dans le domaine de la coopération au développement», a déclaré Peter Arbenz, Président d'Helvetas.

Le slogan d'Helvetas "Agir pour un monde meilleur" a invité les membres élus du Comité central à s'engager personnellement. "Adhérer à Helvetas me permet de contribuer concrètement à la diminution de la faim et de la pauvreté dans le monde", a affirmé Oswald Sigg qui, après une carrière sous la coupole à Berne, se réjouit de ses nouvelles tâches pour l'ONG. Bastien Girod, qui s'engage politiquement pour une Suisse solidaire, est convaincu que "le commerce équitable, l'un des axes centraux du travail d'Helvetas, est la réponse adéquate à la globalisation injuste dont les populations des pays du Sud sont particulièrement victimes". Helvetas est l'une des grandes organisations suisses d'aide au développement. L'association est soutenue par quelque 80'000 membres et donateurs. Helvetas mène des programmes dans 18 pays, en Asie, en Afrique et en Amérique latine; ils sont mis en oeuvre avec les populations et les communautés défavorisées qui luttent pour améliorer leurs conditions de vie. Les secteurs prioritaires d'Helvetas sont l'accès à l'eau potable et le développement du commerce équitable, en particulier avec la culture biologique et équitable du coton.

Des portraits de Géraldine Savary, Bastien Girod et Oswald Sigg peuvent être téléchargés à la page: www.helvetas.ch/communiques

Contact:

Peter Arbenz
Président d'Helvetas
Mobile: +41/79/430'56'38

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000432/100585779> abgerufen werden.